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Convocazione Consiglio Comunale 

prevista dell’art. 62 del Regolamento del Consiglio Comunale  

Sala I. Perricci del Palazzo di Città 

Sessione straordinaria  

lunedì 22 dicembre 2008 alle ore 19.00 

ai sensi dell’art. 48 del Regolamento del Consiglio Comunale e dell’art. 10 dello Statuto 

Comunale, per l’esame delle seguenti interrogazioni ed interpellanze: 

1. Interpellanza presentata dai consiglieri: Ciaccia, Lamanna, Lotesoriere, Napoletano, 
Pierro, Risimini, Suma, Tamborrino per conoscere l’intendimento dell’Amministrazione 
sulla problematica del traffico in viale Aldo Moro e quali sistemi adottare per limitare 
l’alta velocità; 

2. Interpellanza presentata dai consiglieri: Ciaccia, Fiume, Lamanna, Lotesoriere, 
Napoletano, Pierro, Risimini, Suma, Tamborrino per conoscere in quale modo 
l’Amministrazione intende gestire la problematica del randagismo; 

3. Interpellanza presentata dai consiglieri: Ciaccia, Fiume, Lamanna, Lotesoriere, 
Napoletano, Pierro, Risimini, Suma, Tamborrino per avere chiarimenti sull’attività svolta 

dall’Ufficio Tecnico in merito alle strutture precarie;  
4. Interpellanza presentata dai consiglieri: Ciaccia, Fiume, Lamanna, Lotesoriere, 

Napoletano, Pierro, Risimini, Suma, Tamborrino per sapere se l’Amministrazione 
intende completare la Palestra della Scuola Elementare in Cont. Santa Lucia e se 
intende realizzare la Scuola Materna; 

5. Interpellanza presentata dai consiglieri: Fiume, Lamanna, Lotesoriere, Napoletano, 
Risimini, Suma, Tamborrino per conoscere la posizione dell’Amministrazione in merito 

alla possibilità di indire concorsi per le figure apicali per le Ripartizioni comunali tuttora 
scoperte; 

6. Interrogazione presentata dai consiglieri: Ciaccia, Fiume, Matera, Risimini, Rizzo, 
Tamborrino per conoscere se viene svolto il servizio di igienizzazione dei cassonetti dei 
rifiuti e la relativa manutenzione, nonché se è stata effettuata la derattizzazione delle 
lame; 



7. Interrogazione presentata dai consiglieri: Ciaccia, Fiume, Matera, Risimini, Tamborrino 
per conoscere l’intendimento dell’Amministrazione in merito ai contenziosi in corso tra i 

cittadini e l’ANAS per il pagamento dei canoni di accesso alle proprietà private; 
8. Interpellanza presentata dai consiglieri: Ciaccia, Fiume, Matera, Risimini, Rizzo, 

Tamborrino per conoscere l’intendimento dell’Amministrazione sulle tematiche 

occupazionali nella città di Monopoli; 
9. Interpellanza presentata dai consiglieri: Ciaccia, Fiume, Lotesoriere, Napoletano, Suma, 

Tamborrino per conoscere se i compensi della Ditta IPE/San Giorgio sono commisurati 
alle tasse riscosse, se l’Amministrazione ha concordato con la Ditta IPE l’interpretazione 

della norma definita nell’art. 44 del D.Lgs. n. 507/1993, se il lavoro e il costo, del 
prevedibile contenzioso, saranno sopportati dagli uffici legali comunali e se eventuali 
spese di soccombenza giudiziale resteranno a carico del Comune o della stessa Ditta 
IPE; 

10. Interpellanza presentata dai consiglieri: Ciaccia, Lotesoriere, Napoletano, Risimini, 
Suma, Tamborrino che chiedono di conoscere le ragioni poste alla base delle decisione 
di effettuare le riprese del Consiglio Comunale sottoforma di cd redazionale nonché se 
saranno fissati canoni e tempi precisi di trasmissione destinati alla maggioranza e 
all’opposizione.  

Si raccomanda la massima puntualità. 

Dal Palazzo di Città, 18 dicembre 2008  

 

 

IL PRESIDENTE 
Leonardo CORALLO 

 


